

La naissance des poussins

Aurélie Florentz
Grande section et CE2 à l'école de Merxheim

Les enfants de grande section ont pu assister à un moment magique en classe. C'est avec impatience, après 21 jours, qu'ils ont observé l'éclosion d'un œuf de poule. Grâce au prêt de la couveuse par Mme Barth, la classe s'est transformée pendant quelques semaines en pouponnière.

Jeudi 7 juin, un poussin est né durant la matinée sous les yeux ébahis et plein d'émotion des petits comme des grands. Durant toute la journée, l'école entière était en attente et excitée par l'arrivée imminente des deux suivants. Malheureusement, les deux autres poussins ont attendu le calme de la soirée pour terminer le long travail entamé.

Les enfants ont pu observer les différentes étapes de l'éclosion, le séchage du duvet, les premiers pas vacillants, l'apparition des premières plumes...

Les enfants étaient aux petits soins avec les trois poussins qu'ils ont nommés Piou-piou, Tigrou et Noïrot.

Pour sûr, cette année placée sous le thème de la nature restera dans leur mémoire.

